

令和4年7月1日

保護者の皆様

小林市立野尻小学校
校長 柏木 賢

台風4号の発生に伴う学校の対応について

平素より、新型コロナウイルス感染症及び熱中症防止にご協力頂きありがとうございます。学校では暑さ指数を確認し、体育の時間や屋外での活動でマスクを外させたり、休憩時間の運動遊びを制限をしたりする等の対応をとりつつ、児童の安全を確保するよう努めています。今後ますます注意が必要な時期に入りますので、週末家庭で過ごすときも含めて、ご協力の程よろしくお願い致します。

さて、日本の南で発達中の熱帯低気圧が台風4号になりました。台風4号は明日2日（土）から3日（日）に沖縄に接近し、九州の西の東シナ海へ北上する見通しです。その後の動向は不確実ですが、九州や四国、本州方面でも湿った空気の影響で大雨となるおそれがあります。

7月4日（月）は今のところ通常登校の予定ですが、今後の台風の進路や進度、拡大状況によっては、登校を遅らせたり、臨時休校となったりする可能性もあります。土・日にその判断が出される場合は、安心・安全メールでお知らせいたしますので、ご確認ください。

なお、臨時休校となった場合は、児童は外出を控え、自宅にて過ごすようお願い致します。

猛発達する台風ではないようですが、台風の接近時には風が強まり、土砂降りの雨が降って大雨となるおそれがあります。用水路や河川等には絶対に近づかないように家庭でもお話し頂けると幸いです。